

PULSO POLÍTICO



ESTALLA VIOLENCIA EN ECUADOR

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

a fuga de un capo del narcotráfico preso en la cárcel de Guayaquil, que desató la violencia en calles de esa ciudad ecuatoriana, con saqueos a comercios e irrupción de un grupo de hombres armados y encapuchados de cárteles de la droga, en plena transmisión del programa *Después del* Noticiero en el canal de TC Televisión, cuyo pesonal fue agredido y obligado a hincarse, motivó una inmediata acción policíaco-militar ordenada por el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, quien dijo que no permiirá que el crimen organizado altere la paz en su país y declaró Estado de excepción, tras de someter y capturar al menos a 13 de los delincuentes.

Espacios informativos como el noticiario de Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula y también de Milenio, transmitieron lo ocurrido en aquella ciudad ecuatoriana tanto por la violencia callejera como en la televisora, en donde conductores y personal fueron sometidos a golpes por encapuchados, varios de los cuales fueron detenidos por policías y militares dentro de la misma.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

MÁS allá de las reacciones del Presidente López Obrador y de Claudia Sheinbaum de que el rechazo a la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal "autónoma" fue una "venganza" de la oposición, ésta, conformada por PAN, PRI y PRD, demostró que cuando supera intereses partidistas, políticos y personales y actúa unida, logra vencer a Morena y sus aliados del PT y PVEM, lo que de cara a las elecciones de junio próximo será seguramente el camino a seguir. A querer o no, mientras quienes gobiernan y buscan seguir haciéndolo, encuentran "presuntos responsables" del revés legislativo asestado en el Congreso capitalino, la coalición opositora tiene tiempo para hacer a un lado diferencias, fortalecer su unidad, como lo hizo para frustrar la continuidad de la Fiscal, que aun con presiones, amenazas, violencia y traiciones de un par de priistas, no logró.

SIN embargo, persisten desacuerdos y reclamos en el frente opositor, como el que denunció la dirigencia nacional del PAN que reclama al gobernador priista de Coahuila, Manolo Jiménez, de incumplir los acuerdos de que ese partido propondría a los candidatos a alcaldes en varios municipios, como Torreón.

¿MADRUGUETE o protagonismo?: Samuel García, gobernador emecista de Nuevo León, no Dante Delgado, líder de MC, anunció que el candidato presidencial de ese partido, será Jorge Álvarez Máynez, líder de la bancada de ese partido en la Cámara de Diputados, que el senador veracruzano dijo que sería el 20 de este mes.

LA aparición en San Juan del Río, Querétaro, de nueve cuerpos en el interior de dos vehículos con huellas de tortura y placas de Hidalgo, originó una inmediata movilización de efectivos del Ejército y la Guardia Nacional.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico